
Síntesis reunión especial
Elección Vicerrector
29 de marzo de 2022

17 horas
Sede

Equipo de gestión: Bárbara Nale, Fernanda Surraco, Florencia Viale
Consejeros Docentes:Estefanía Díaz, Natalia Massei,Florencia Rodriguez Pujol, Daniel
Gauna, Guillermo Finoquetto, Marcelo Montanari , Damián Stilling.
Consejeros graduados: Cristian Sebastiani, Luisina Valacco.
Consejeros estudiantiles Adolfo Columbich, Nicolas Vazquez, Mauricio Giordano, Pedro
Morales y Daiana Pesce.
Secretaria: Anabella Canalis

Según lo establecido por nuestro Reglamento Orgánico (art 16) ”transcurrida una (1) hora
después de la fijada para la iniciación, se incorporarán los respectivos suplentes - según
corresponda a cada lista- hasta completar el número total de miembros, sin el cual no
podrá funcionar el órgano elector”
Se incorpora por la lista 1 Compromiso Institucional la suplente Raquel Dalmasso. Los
consejeros estudiantiles de la Agrupación Alfredo Palacios+Las Olgas indican que ningún
suplente de su lista podía asistir (la agrupación cuenta con cuatro (4) consejeros
estudiantiles, solamente tres (3) estaban presentes). El consejero graduado Cristian
Sebastiani, a los gritos, responde que recordemos que es una actividad ad honorem, que
qué pensamos, que ellos no tienen ganas de estar en la reunión, que voten los quince(15)
presentes y si no se levantan y se van. La rectora lee el reglamento orgánico en su artículo
16° y explica que no es posible la elección sin la totalidad de los miembros del Consejo. La
consejera Diaz pregunta por qué no avisaron de la situación, Sebastiani contesta,
nuevamente a los gritos, que ellos no tienen ganas de estar ahí, que después de dos años
de pandemia no recuerdan lo que establece el reglamento orgánico, que la institución
debería haberlo resaltado en la convocatoria. La rectora indica que es responsabilidad de
los consejeros conocer el Reglamento Orgánico y que los presentes no son consejeros
nuevos, sino que tienen experiencia con respecto al reglamento.
Luego de intercambio de opiniones, se levanta la sesión por no lograr completar el número
total de miembros de este Consejo Directivo.
El equipo de gestión informa a los consejeros que en breve se convocará a una nueva
reunión especial para la elección de vicerrector.


